

**chauffage à distance
adaptation des tarifs au 1^{er} septembre 2014**

Les Services industriels de Lausanne (SiL) vont adapter à la hausse le prix du chauffage à distance dès le 1^{er} septembre 2014. Cette augmentation est due notamment à l'augmentation de la taxe CO₂ prélevée par la Confédération et à la hausse des coûts d'approvisionnement en gaz. Malgré cela, le chauffage à distance, particulièrement intéressant sur le plan environnemental, bénéficie du prix le plus compétitif sur le marché des énergies de chauffage.

L'an dernier, pour faire face à l'extension du réseau, les Services industriels de Lausanne (SiL) avaient annoncé une hausse de leurs tarifs du chauffage à distance de 0,7 ct/kWh pour 2014. Le 1^{er} janvier 2014, la Confédération a augmenté la taxe CO₂ prélevée sur les énergies fossiles. Il en résulte des charges supplémentaires pour le chauffage à distance, une partie de la chaleur qu'il distribue étant produite à partir de gaz naturel, énergie concernée par la hausse de la taxe fédérale.

Afin de compenser cette augmentation mais aussi pour tenir compte du renchérissement des coûts d'approvisionnement et des charges d'exploitation, les SiL sont contraints de porter l'augmentation prévue à 1.2 ct/kWh (+0.5 ct) à partir du 1^{er} septembre 2014. Malgré cette augmentation, le prix du chauffage à distance reste plus avantageux que celui des autres énergies de chauffage.

Outre son prix avantageux, le chauffage à distance est aussi un moyen particulièrement intéressant sur le plan environnemental puisqu'il permet de valoriser l'énergie produite par l'incinération des déchets ménagers, de bois et des boues d'épuration. L'énergie ainsi produite est toutefois insuffisante pour satisfaire les besoins en chaleur du réseau lausannois, d'où la nécessité d'utiliser du gaz comme énergie d'appoint.

Ville pionnière en matière de chauffage à distance, Lausanne investit depuis plusieurs années pour étendre son réseau, long de 106 kilomètres et qui alimente déjà plus de 1'200 bâtiments (immeubles ou maisons individuelles). Chaque année, environ trois kilomètres de réseau sont construits et 40 nouveaux bâtiments raccordés.

Les Services industriels de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Jean-Yves Pidoux, directeur des services industriels, 021 315 82 01**
- **Claude-Alain Luy, chef du service du gaz et du chauffage à distance, 021 315 87 10**

Les tarifs sont disponibles sur internet : www.lausanne.ch/sil

Lausanne, le 25 août 2014